



Marseille, le 21 septembre 2023

Mesdames et Messieurs,

Les présidents des Comités Régionaux
Les présidents des Comités Départementaux
Les présidents de clubs
Les organisateurs

Inscrite dans le projet fédéral, la réforme de nos concours Nationaux va voir le jour en 2024. Compétitions phares de la FFPJP, les nationaux s'inscrivent dans une longue tradition pour nos licenciés que ce soit pour la renommée de nos plus grands champions ou l'aura de villes organisatrices. Pour autant, il était nécessaire de les faire évoluer pour une meilleure reconnaissance sportive assise sur des organisations de haut niveau. C'est pour cela qu'une commission a travaillé avec des organisateurs représentatifs en abordant tous les sujets, ce n'était pas une mission facile avec des approches et un vécu différent. Entre tradition et modernité il a fallu trouver le bon équilibre pour parvenir à une réforme fiable et réaliste.

Elle repose sur 3 axes principaux :

- Un renforcement du cahier des charges ;
- Une plus grande liberté pour les organisateurs concernant le volet indemnitaire ;
- La mise en place progressive de la plateforme numérique fédérale avec les inscriptions en ligne.

D'autres modifications seront mises en place dont l'appellation des nationaux que vous trouverez dans les documents annexes.

Pour autant cette réforme n'est pas un aboutissement, la commission continuera à travailler pour apporter d'autres évolutions et améliorations.

Je tenais à remercier tous les membres de la commission et plus particulièrement les différents organisateurs pour leur investissement et leur démarche constructive.

Michel LE BOT
Président de la FFPJP